

1100€ pour le Relais pour la vie grâce à 2 pilotes de rallye - 29/09/2013

SAINT-VITH/VERVIERS/STAVELOT -

Quand le sport automobile rime avec générosité, ça donne un chèque de 1100 euros pour une association caritative. L'équipage Schmetz-Pirotte qui roulait ce samedi à l'East Belgian Rally à Saint-Vith, a mobilisé ses amis pour offrir un chèque de 1100 euros à l'association verviétoise "Relais pour la vie".



Ce samedi se déroulait, dans la région de Sankt-Vith, l'East Belgian Rally, avant-dernière épreuve du Championnat de Belgique des Rallyes.

Un équipage régional, David Schmetz et Clément Pirotte (Stavelot), roulait gracieusement pour "Relais pour la vie Verviers" en arborant le logo de l'Association sur son bolide.

La motivation de ces pilotes les a amenés à mobiliser leurs amis pour la bonne cause : David et Clément ont ainsi pu remettre aux responsables de "Relais pour la vie Verviers" un chèque mirobolant de 1100€ !

Voilà qui prouve bien que Sport Automobile peut rimer avec générosité!

Ph.W. (L'Avenir)